

Luego de varias reuniones con vecinos, autoridades y diversas gestiones, los locatarios de la tradicional Feria Navideña de La Calera lograron que este tradicional comercio se mantenga este año en la céntrica Avenida Gonzalo Lisazoáin.

El año pasado, el municipio había determinado que 2019 era el último año que la feria se emplazaría en la céntrica vía, sin embargo llegado noviembre, el municipio aún no habilitaba ningún otro espacio con características similares que pudiera beneficiar a comerciantes y vecinos.

Anuncio Patrocinado

Los feriantes han sido perjudicados durante todo el año por la crisis que provocó la pandemia y sacarla del centro habría sido un golpe fatal para las finanzas de las decenas de pequeños comerciantes que componen esta feria que funciona desde los años 80 en la comuna.

Fueron los mismos emprendedores locales quienes conversaron con los vecinos del centro, plantearon su situación y se comprometieron a reforzar las medidas sanitarias y de seguridad para que los apoyaran en mantener la feria en la avenida Lisazoáin.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



¿Cuándo empieza a funcionar la Feria Navideña de La Calera?

Finalmente, tras un acuerdo entre los comerciantes, las autoridades y los vecinos del sector, se determinó que la Feria Navideña de La Calera **funcionará en la tradicional Avenida Gonzalo Lizasoáin a partir del miércoles 10 y hasta el 24 de diciembre.**

y tú, ¿qué opinas?